

*Mediendienst
Bruno Gribi*

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*



Medienmeldung vom 6. April 2012

Hägendorf: Innerorts mit 112 km/h gemessen

Am Sonntagmorgen, 6. April 2012, führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Solothurnerstrasse in Hägendorf mit einem mobilen Radargerät im Innerortsbereich eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Kurz vor 8 Uhr erfasste das Messgerät ein Auto, welches mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 112 km/h in Richtung Egerkingen unterwegs war. Erlaubt sind auf diesem Strassenabschnitt 50 km/h. Der mutmassliche Fahrzeuglenker, ein 47-jähriger Schweizer, konnte in der Folge durch die Polizei kontaktiert und befragt werden. Dabei gab er zu, für die Geschwindigkeitsüberschreitung verantwortlich zu sein. Er musste seinen Führerausweis auf der Stelle abgeben und wird folglich bei der Staatsanwaltschaft Solothurn zur Anzeige gebracht.